

皆さん、こんにちは。

伊豆の国市 12月定例記者会見にご参集いただき、ありがとうございます。

世界的には、新型コロナウイルスの変異種による感染が拡大していますが、日本国内の感染状況は、海外からの入国を強く制限していることもあります。低水準で推移しています。市内観光地でも、大型バスや県外からの自家用車も多く見られるようになってきました。去る 15 日には江間いちご狩りもオープンするなど、年末年始に向けての交流客数回復が見込まれます。当然、引き続き感染防止対策を徹底しながらではありますが、社会経済活動がより活発になっていくことを期待しています。

18歳以下への総額 10万円給付については、國の方針が二転三転する中、対応を進めてきました。このほど、全額現金で一括して給付することが認められたため、当市では、10万円を一括して給付することに決定いたしました。振込は、12月 27 日を予定しています。

また、今月から、医療従事者を対象とする新型コロナウイルスワクチンの3回目の接種を開始しました。一般の市民の皆様方におかれましては、国が示す接種時期の前倒しの基準を踏まえながら、順次接種券を送付させていただきます。集団・個別接種については、準備に遺漏なく取り組んでまいりたいと考えます。

大河ドラマ「鎌倉殿の13人」放送開始まであと 20 日を切りました。まさにカウントダウンに入っている状態です。番組公式の SNS でも、役の衣装を身につけた出演者たちの写真が連日公開されており、いよいよ物語の幕が上がるという期待感が高まってきているのを感じます。市民の皆様とともに、楽しみに待ちたいと思います。

大河ドラマ館も、1月 15 日に滞りなくオープンできるよう、急ピッチで工事が進められています。併設される「伊豆の国物産館」と「特別企画展「義時の里」」は既に完成し、お客様のおいでを待つばかりとなっています。

さて、昨年に引き続き、コロナ禍に翻弄されたこの令和3年でしたが、年末ということで、毎年恒例の「伊豆の国市の 10 大ニュース」を選びました。後ほど発表いたします。

来る令和4年は、大河ドラマとともに伊豆の国市も盛り上がり、さらに飛躍する1年となることを願って、挨拶といたします。

### 【伊豆の国市に関わる最近の出来事】

- |              |                         |
|--------------|-------------------------|
| 11月 27 日 (土) | 長岡中学校で職業フェア開催 (商工会青年部)  |
| 11月 30 日 (火) | 市内の特定空家で行政代執行を実施        |
| 12月 1 日 (水)  | 令和4年4月1日からの伊豆の国市組織改編を発表 |
| 12月 2 日 (土)  | 静岡県市町対抗駅伝 市の部 21位       |
| 12月 11 日 (土) | 韮山反射炉ガイダンスセンター開館5周年     |
| 12月 13 日 (月) | 「伊豆の国物産館」内覧会開催          |
| 12月 17 日 (金) | 市議会 12月定例会最終日           |